

HAUTE AUTORITE

RELEASE:

SECRETARIAT GENERAL

LUXEMBOURG
2, PLACE DE METZ
TEL. 288-31 à 49

PORTE-PAROLE

le 4 décembre 1962

INFORMATION RAPIDE

71/62

PORTE-PAROLE:
POSTE 5-384
PRESSE et PUBLIC RELATIONS:
POSTE 5-468
INFORMATION RAPIDE
POSTE 5-558

Prévisions charbonnières - 1er trimestre 1963

Le 30 novembre 1962, s'est tenue à Luxembourg la réunion trimestrielle des représentants des Etats membres en vue d'examiner la situation prévisible du marché charbonnier de la Communauté au 1er trimestre 1963.

Houille

Etant donné l'expansion industrielle se poursuivant toujours au rythme annuel de l'ordre de 5% mais avec une activité de l'industrie sidérurgique sans changement, la demande intérieure de houille de la Communauté serait inférieure de 1% à celle du 1er trimestre 1962. Cependant si l'on tient compte des divers mouvements de stocks pour arriver à la consommation réelle, la réduction d'une année sur l'autre atteindrait 2,5%.

Les besoins des centrales électriques se présentent toujours en hausse mais pour le trimestre considéré il en est exceptionnellement de même pour la demande des foyers domestiques. Pour ce dernier secteur, malgré l'hypothèse d'un hiver moyen, la nécessité de reconstituer les stocks chez les négociants liquidés en partie durant 1962 gonfle la demande et la porte à un niveau au-dessus de la normale. L'approvisionnement du secteur foyers domestiques pose des problèmes sur le plan qualitatif; les catégories demandées ne sont pas toujours disponibles en quantités suffisantes, poussant ainsi à l'utilisation de combustibles de remplacement. Pour les autres secteurs, y compris les cokeries, la demande reste en baisse.

Les perspectives d'exportation vers les pays tiers se maintiennent sans grand changement pour la houille avec un volume avoisinant le mn de t mais en recul de 15% pour le coke de four.

La production s'élèverait à 57,6 mns de t, en réduction de 0,9 mn de t sur celle du 1er trimestre 1962. Les chiffres de production ne tiennent plus compte de chômage, maintenant très limité. On prévoit un rondement toujours en hausse, d'ampleur moindre cependant que la réduction du personnel.

8134/62 f

A l'importation, en provenance des pays tiers, les prévisions avec 6,2 mns de t sont en hausse de 1,3 mn de t sur le 1er trimestre 1962 au bénéfice surtout des tonnages en provenance des USA.

D'une façon générale, le bilan houille de la Communauté laisse prévoir pour le 1er trimestre 1963 un déstockage à la production de 1,2 mn de t de houille mais avec léger restockage de coke de four de 130.000 t.

On trouvera ci-après les prévisions pour le 1er trimestre 1963, comparées aux données correspondantes du 1er trimestre 1962 (en mns de t):

<u>Disponibilités</u>	<u>I/63</u>	<u>I/62</u>
Production de houille	57,6	58,5
Importations en provenance des pays tiers	6,2	4,9
Total :	63,8	63,4

Besoins

Consommation des mines et livraisons au personnel	8,5	8,2
Consommation interne	56,1	56,8
Exportations vers les pays tiers	0,9	1,-
Total :	65,4	66,1

Variations des stocks à la production - 1,2 - 2,2

Les stocks de houille à la production s'élèveraient à 17 mns de t à fin mars 1963 contre 23 mns de t à fin mars 1962.

Coke de four

Les prévisions de consommation de coke de four s'élèvent à 16,3 mns de t en réduction de 450.000 t sur le 1er trimestre 1962, en raison surtout de la diminution des besoins de l'industrie sidérurgique.

Etant donné la demande en gaz toujours plus forte en hiver, l'activité des cokeries ne peut être réajustée au niveau des besoins en coke dont la production s'élèverait à 17,8 mns de t. Compté tenu du stockage prévu de 130.000 t, les stocks de coke à la production s'élèveraient ainsi à fin mars 1963 à 6,9 mns de t, soit 0,4 mn de t de plus qu'à fin mars 1962.